

一般質問



高島市民クラブ

市の景気判断は間違つていなむか

大塚 泰雄 議員

市の景気判断は間違つていなむか

高島市民クラブ

限者である県当局に対して、毅然たる態度で厳しく対応すべきである。

地域住民のみなさまの心情に寄り添い、指導監督権限のもと毅然とした対応を約束します。

為者に対し「飼い主として、犬の健康と安全を確保するように努め、犬が人の生命等に害を加えたり迷惑を及ぼさないこと」を申し入れるとともに、現地への立入検査などを行い、鳴き声、臭気、犬の毛により周辺環境を著しく損なうことのないよう適正な飼養の指導と、ねずみ、ハエその他衛生動物の侵入防止または駆除対策の指導に努めたいと考えます。

また、当該施設に80人以上とすることができ、何故急いで8人以上とすることができるようになったからといつて、何故急いで8人にする必要があるのか。財政事情や諸般の情勢を考えれば、ますます必要に応じて各種分野の専任制等の目的を持つて、徐々に増員すればよいではないか。

①本年4月から法改正により教育委員を6人以上とすることができるようになりました。また、周辺の土壤・水質から重金属は検出されませんでした。引き続き監視体制等の強化による再発防止に努めてまいります。

平成20年4月25日

問 当市の景気はまつたく回復しておらず、低迷している。格差と各種負担に懸命に耐えている市民、特に地元商工業者に思い切った施策を打ち出すべきである。

答 市長 地元商工業者を応援する施策として、低工法の後を受け継ぐような小額の設備投資に対しても支援できる制度を検討していただきたいと考えています。

問 毅然として当市の環境を守ろう 昨年発生した安曇川南古賀山中への産廃不法投棄事件と今津酒波事件を検討していただきたいと考へています。

答 市長 一方、アークエンジルズ事件は、当初市長が先頭に立って阻止行動を開いていたが、今現在の市当局の対応姿勢は反対する近隣住民や不安を抱いている市民の気持ちとはまったく逆の方向を向いているのではないか。市民の安心・安全を守るために立場を鮮明にし、行為者および主たる所管権

は、議員会等で説明し理解を求めてきたところです。今後も引き続き、協議会の代

議員会等で説明し理解を求めてきたところです。今後も引き続き、施設周辺の生活環境を著しく損なう事態が発生しないよう、行

「アークエンジルズ事件」多頭の犬を飼育する行為について、施設周辺の生活環境を著しく損なう事態が発生しないよう、行

ます。また、当該施設に80人以上とすることにより、他の衛生動物の侵入防止または駆除対策の指導に努めたいと考えます。

また、当該施設に80人以上とすることにより、他の衛生動物の侵入防止または駆除対策の指導に努めたいと考えます。

①本年4月から法改正により教育委員を6人以上とすることができるようになりました。また、周辺の土壤・水質から重金属は検出されませんでした。引き続き監視体制等の強化による再発防止に努めてまいります。

11月に一部搬出されましたが、搬入業者によ

る早急な全量撤去の実施に向けて、県担当部

局に強く要望してまいります。また、周辺の

土壤・水質から重金属は検出されませ

んでした。引き

続き監視体制等の強化による再

発防止に努めてまいります。

11月に一部搬出されましたが、搬入業者によ

る早急な全量撤去の実施に向けて、県担当部

局に強く要望してまいります。また、周辺の

土壤・水質から重金属は検出されませ

んでした。引き

続き監視体制等の強化による再発防止に努めてまいります。

11月に一部搬出されましたが、搬入業者によ

る早急な全量撤去の実施に向けて、県担当部

局に強く要望してまいります。また、周辺の

土壤・水質から重金属は検出されませ

んでした。引き

続き監視体制等の強化による再発防止に努めてまいります